
 
 

               ENEDIS                                                                                                                       

     
                      EN E D I S  V A U C L U S E  D i r ec t i o n  T e r r i t o r i a l e  

     LE "QUESTION/REPONSE" de Patrice PERROT 

  Directeur Territorial     

   QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ? 

Enedis développe, exploite, entretient et dépanne le réseau électrique. Il s’agit d’une 

mission de service public définie par la loi et qui s’exerce dans le cadre de contrats 

de concession avec les collectivités territoriales. 

 

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET 

L’APRÈS, QUE       PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

Dès le début, nous avons mis en place le travail à distance réalisé par environ les 

2/3 de nos salariés. Nos techniciens réseau assurent le service essentiel pour 

garantir la continuité du service public de la distribution d’électricité. Nous 

travaillons depuis plusieurs semaines sur la préparation d’un plan de reprise de 

l’activité à partir du 11 mai. C’est un énorme chantier à l’interne mais également à 

l’externe avec nos prestataires, les pouvoirs publics et les collectivités territoriales. 

Enedis est attendue par les acteurs politiques et économiques pour contribuer à la 

relance après avoir pleinement joué son rôle d’opérateur de services essentiels. 

A V R I L 29, 2020                              PARTENAIRE DU RCAGR 



 

 

                                     

    

 

QU’EST-CE  QUI  VOUS  A  AMENÉ  À  ÊTRE  PARTENAIRE  DU  
RCAGR  ? 

Une passion personnelle pour ce sport, l’image du club animé par des valeurs 

fortes autour de l’esprit d’équipe, de la solidarité, de l’engagement, de la 

formation qui parlent au monde de l’entreprise et, en tout cas, à un grand opérateur 

comme Enedis qui exerce une mission au service de tous. Ce partenariat s’inscrit 

dans la durée depuis plus de dix ans, ce qui démontre la qualité du travail de 

l’équipe du Président Alain SANCIAUME qui est devenu un ami.  

QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 

C’est une passion depuis toujours. J’ai joué (trop ?) longtemps, entre l’équivalent 

du niveau Honneur pour les moins bonnes périodes à la Fédérale 2 (ou 2ème 

division) dans les meilleures. Ce sport m’a construit et je ne serai pas la même 

personne si je ne l’avais pas pratiqué.  

 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, 

REGARDEZ- VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

Etant originaire de l’Allier, mon club est l’ASM Clermont Auvergne. Non 

seulement je regarde les matches de l’équipe de France mais également 

assidûment ceux du TOP 14. Je suis également très souvent présent dans les 

tribunes de Pagès. 

SI VOUS AVIEZ JOUE AU RUGBY, QUEL POSTE AURIEZ-VOUS 

AIME JOUER ? 

J’ai joué essentiellement au poste de 3ème ligne aile. Aujourd’hui, ma principale 

fierté de rugbyman est d’être, avec Enedis, détenteur du Trophée des Partenaires 

qui est en bonne place au milieu de mon bureau. 
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